
 
 
 

ATA 023/2015 
 

No dia dez, do mês de dezembro, do ano de dois mil e quinze, na 

sede da Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, 

Estado do Rio Grande do Sul, às dezenove horas, reuniram-se os 

vereadores Dulce Bettu Zanella, Ari Faccio, Leandro 
Caproski, Lindonês de Fátima Pelegrini, Deoclides Lazarotto, 

Amarildo Francescon, Jair Campagnolo, Ademar Pierezan e 
Dilamar Ferreira Borges, representantes do Poder Legislativo 

Municipal, em sessão ordinária. Verificado o número legal, a 

Vereadora Dulce Bettu Zanella, Presidente da Mesa Diretora, no 

uso das atribuições legais que lhe confere o Regimento Interno da 

Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, declarou 

aberto os trabalhos, tendo de imediato passado a palavra ao 

Secretário da Mesa da Câmara Vereador, Senhor Leandro 

Caproski, para a leitura das correspondências recebidas. Em 

seguida, o auxiliar legislativo da Câmara Municipal de 

Vereadores, Eduardo Fernandes, fez a leitura da Ata Número 

022/2015 – relativa a sessão ordinária do vinte e seis de 

novembro  de  dois  mil e quinze , tendo  a  mesma  sido  levada à 

discussão, votada e aprovada por unanimidade. Em seguida, foi 

realizada a leitura da Pauta 022/2015 a ser seguida na sessão. 

Após a leitura, a pauta foi votada e aprovada por unanimidade, 

com as seguintes proposições: Projetos com pedido de regime de 

urgência: Não tem. Matéria em segunda discussão: Projeto de 
Lei nº 060/2015 – Autoriza a concessão de auxílio financeiro à 

entidade sem fins lucrativos e dá outras providências. Matéria  em  

primeira  discussão: Projeto de Lei nº 061/2015 – Estabelece o 

calendário de eventos do Município para o exercício do ano 2016 

e dá outras providências. Indicações: Indicação nº 013/2015 – 

Para que o Poder Executivo, através de sua secretaria competente,  



 

 

 

 

analise a possibilidade de aprovar um aumento salarial, através de 

Projeto de Lei, para os servidores do Conselho Tutelar do 

Município de Nova Alvorada - RS. Demais  proposições: Não 

tem. Dando sequência aos trabalhos, a Presidente da Câmara 

colocou em  discussão e em votação a  pauta  022/2015 e, em 

segunda discussão, foi solicitada a leitura do Projeto de Lei nº 
060/2015 e também do seu Parecer 078/2015, emitido pelas 

comissões. Com o parecer favorável em segunda discussão, foi 

colocado em votação o Projeto de Lei 060/2015, sendo aprovado 

por unanimidade. Em primeira discussão, foi solicitada a leitura 

do Projeto de Lei nº 061/2015. Colocado em primeira discussão 

foi deixada a palavra ao vereador que dela quisesse fazer uso pela 

Presidente da Câmara, que em seguida baixou o projeto para 

estudo das comissões e emissão de parecer. Solicitada a leitura da 

Indicação nº 013/2015 do vereador Ademar Pierezan. O 

Vereador proponente cumprimentou a todos e citou da grande 

importância do trabalho dos membros do Conselho Tutelar e o 

seu merecimento pelo aumento salarial, devido as dificuldades 

encontradas e pela árdua tarefa que os mesmos realizam frente ao 

cargo de conselheiro. A indicação foi baixada para estudo das 

comissões com a emissão de seu parecer. A Presidente Dulce 

destacou a importância desta indicação, pelo fato dela também ter 

sido membro do Conselho Tutelar, pois entende muito bem e 

confirma as dificuldades encontradas nesta função, a qual exige 

grande responsabilidade e preparo, tendo citado o desgaste 

emocional por parte de quem ocupa o cargo de conselheiro no 

Conselho Tutelar nos dias atuais. Em seguida baixou a indicação 

para estudo das comissões e emissão de parecer. Não havendo 

mais matéria em pauta, foi passado ao espaço da Tribuna Livre, 

sendo  que  a  Presidente  da Câmara deixou a palavra ao vereador  



 

 

 

que dela quisesse fazer uso. O Vereador Dilamar, cumprimentou a 

todos, dizendo que o maior respeito pela Brigada Militar, tendo 

sugerido que haja bom senso no trato com os jovens menores de 

idade, principalmente devido a um episódio ocorrido durante a 

semana passada no município. O Vereador Amarildo 

cumprimentou a todos e fez um agradecimento especial aos 

presentes na assistência da sessão, o empresário Sr. Roberto 

Carlos, o ex-vereador Sr. Antônio Dalci Borelli e o Sr. Marciano, 

figuras conhecidas e atuantes no município de Nova Alvorada.    

O Vereador Ademar cumprimentou a todos e citou o forte vínculo 

que as pessoas criam, quando passam pela Casa do Poder 

Legislativo Municipal. O Vereador Leandro igualmente 

cumprimentou a todos e citou sobre alguns projetos que não têm a 

merecida atenção e o seu correto andamento no município por 

parte do Poder Executivo, solicitando ajuda dos demais colegas 

vereadores para que os mesmos não paralisem. A Presidente 

Dulce falou sobre a lei de ajuda para a terraplanagem, a que todas 

as empresas do município têm direito. Lembrou também aos 

vereadores, sobre as eleições da Mesa Diretora da Câmara para o 

próximo ano legislativo, e que deverá ocorrer na próxima sessão, 

por ser a última do ano, onde as chapas dos interessados devem 

ser apresentadas até o início da próxima sessão, no próximo dia 

21 de dezembro de 2015, segunda-feira, com início às dezenove 

horas, devendo a Secretaria da Câmara oficiar ao Poder 

Executivo, informando o dia e a hora da próxima sessão. Nada 

mais havendo a tratar, a Senhora Presidente, em nome de DEUS, 

encerrou a sessão.          –x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x 

 

  Dulce  Bettu  Zanella   

  Vereadora Presidente    Eduardo Fernandes 

        Auxiliar Legislativo 


